

La influencia de la economía industrializada en el Medio Ambiente

Por Jordi Fontquerni y Bas. Procurador de los Tribunales. Barcelona y Madrid

Salvo por esporádicas noticias que aparecen en los medios de comunicación acerca del medio ambiente, es obvio que el gran público desconoce la influencia y los efectos que puede tener la economía industrial en la naturaleza, salvo cuando se produce una catástrofe de grandes dimensiones. El deterioro progresivo de la naturaleza no es responsabilidad directa de la evolución natural de la misma, sino de la presencia del hombre que, de forma consciente y deliberada, a sabiendas de la destrucción masiva del medio ambiente en todo el mundo, continua de forma imparable en su evolución negativa con las graves consecuencias que ello produce en el todo el mundo. Ante este deterioro globalizado, la reacción es siempre lenta y tardía.

La explotación sin medida de los recursos naturales ha llevado al agotamiento de determinados yacimientos, a lo que se ha unido la contaminación cada vez más extendida debido a la industrial

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |